
平成２１年１月１５日 稲垣会長より 

 

あけましておめでとうございます。 

本日の部会に参加いただけた方ありがとうございました。 

総勢５０名ちょうどの参加をいただきました。今どきの小学校の一クラスより

も楽勝に多いですね。 

正月の年始挨拶をされている方、いろんな方々と談笑されている姿を見て、今

回の目的は十分達成できたのでは、と嬉しく思いました。 

さてさて、別添にありますように、本日の会議の席で、高齢福祉課の松原さん

からの提案があったように、今後、介護報酬の改定の中での退院時連携につい

ての加算も導入されることになり、医師・病院との連携についてますます重要

になってきます。 

 主治医や病院・診療所との連携に関して、問題に感じていることやご意見を

取りまとめたいと思います。この意見は、居宅部会で集約し、高齢福祉課に今

月末程度に提出します。その後、各務原市の医師会さまの方にお話を伝えてい

ただき、連携のあり方を検討していきたいと思います。既に頂いてる意見の中

で、比較的過激な意見もありました。現状の問題点もお話しながら、建設的で

前向きに意見をいただけますようお願いします。 

皆様の忌憚ない意見の中で、物事がいい方向に向かって行くように 

部会役員でお手伝いさせて頂きます。 

是非、1/20 までにご返送いただけますようお願い申し上げます。 

いつも会の運営にご配慮、ご協力を賜り感謝申し上げます。ありがとうござい

ます。 

 

介護保険サービス事業者協議会 居宅支援事業部会 

株式会社 五月商店介護支援部 

稲垣光晴 


